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https://www.100test.com/kao_ti2020/54/2021_2022__E7_BD_91_E

5_8F_8B_E6_8E_A8_E8_c36_54214.htm 作为实习律师的老婆,谈

谈我的他从司考通过到实习的感悟. 我的他去年已经是第三次

参加司考了,前两次都是由于时间紧张,以几分之差而败北,这

一次他痛下决心,辞掉工作,在家专心备考.那些日子里同各位

同仁一样真的是很辛苦,天天挑灯夜战,除了司考就是司考,呼

略了我的存在.而我每天除了上班还要照顾他,有时真的觉得司

考这么难,为什么还非要考它,通过率不过就是百分之十几而

已,参考的人确有20多万,他总是说：“想吃这碗饭就得先过这

一关,司考也是对自己人生的一种考验”.这样的日子一直持续

到司考结束,我想这下好了,总算不用每日这样辛苦了. 可接下

来的日子却不向我想的那样,让他放松一下,过了十一去找份工

作,他哪静得下心呀,总是说：“我得先休息一段时间,等成绩

出来再说吧”.心里真的是怨气十足,半年多没工作了,司考又

花了很多钱,家里的积蓄就一点点了,这是在北京呀,没钱可怎

么活.他一会说"老婆这次我应该能过",一会又说"说不定这次还

过不了",我觉得他好像都有点神经质了,就说"成绩总会出来的,

别去想它了,口上虽答应着,一会却又重复上面的话了.总算功

夫没白费,去年的今天通过了司考,真为他高兴,心想这下可以

工作了.来源：www.examda.com 可是通过了司考还要办手续,

还要等证下来,这期间让他去工作,他又说"等证下来直接找个

所去实习",就这样到了年底,该回家过年了,也只好来年再说了.

到回家过年的时候,除了我过年那个月发的工资,所有积蓄都没

了.不过心里面还是挺高兴的,毕竟看见曙光了吗. 过完年又回



到了北京,更糟糕的还在后面,拿着证开始找律师事务所实习,

接收的所倒是有,但更现实的问题摆在眼前,在北京实习律师是

没工资的,这是我们没想到的,我们得生活呀,当时他都想放弃

了,想先找个工作上班挣钱,等有了资本再说.可是我不想让他

放弃,最终在我的坚持下,我们说好,如果能找到一家实习能

给1000元工资的所更好,能够生活,如果真的找不到,我也会和他

一起度过这最难熬的一年,为了这个律师梦,前面都已经放弃很

多,这是关键时刻. 还是很幸运的,他找到了一个比较不错的所,

生活总算有了着落.但接踵而来的是忙!忙!忙!将近一年没工作

了，他开始不适应，总是报怨，我就说“不错了，这所不仅

发工资，还让你有事做，知足吧！”经过半年的适应他总算

得心应手了，工资也发的多一些了，我们总算是苦尽甘来了

。 相信作为司考同仁的另一半，很多人会和我有同样的经历

，我最欣赏04年吉林省司考状元林涛的那句话“挺过去是一

片艳阳天”！ 最后祝各位司考同仁好运！ 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


